

Erledigt

Manche Projekte beenden Final Cut Pro 10.2.3 Sofort + Mojave oder Catalina für X99 (Finale Entscheidung - Welche Seed)

Beitrag von „Jumanji“ vom 12. Februar 2020, 22:29

Ok, bin mir da jetzt noch am überlegen, da es ja eigentlich nur um das beheben des Fehlers ging, nicht um ein generelles Upgrade.

Ob ich jetzt die RX570 nehme, welche genauso gut wie GTX970 ist, oder eben die Radeon7, bin mir da noch nicht sicher.

Aufjedenfall, wenn ich doch die RX570 nehme, kann ich ja auch ohne Probleme, noch upgraden, weil maximal mein EFI angepasst werden muss an das neue OS.

Danach ein Upgrade auf die Radeon 7 ist ja kein Problem mehr, mir geht es jetzt eher darum, dass Problem schnell zu lösen, damit ich Final Cut wieder nutzen kann.

Werde vielleicht eher schnell die RX570 kaufen, dann alles einstellen und später wenn alles funktioniert auf Radeon 7 upgraden.

Ich werde bestimmt die RX570 kaufen, damit Final Cut schnell wieder läuft bzw. um zu sehen, ob es geholfen hat.

Die Radeon7 wird später gekauft, wenn es geholfen hat, es ist ja so mit der Rückgabe usw. man sieht ja es ja nicht sofort, deswegen besser zuerst ein lauffähiges stabiles System aufbauen und danach ein Upgrade auf die Radeon 7 ist ja bestimmt ohne jegliches Wissen möglich, wie für Windows Nutzer.

Wenn das eigentliche Problem durch die Radeon 7 nicht behoben wird, könnte es es vielleicht auch nicht mehr zurückgeben usw. deswegen zuerst mal alles günstig aufbauen mit der RX570

Ergänzung: Habe gerade gesehen, dass der Neue Aktuelle Mac Pro scheinbar die RX580

eingebaut hat.